

Montevideo, 13 de noviembre de 2014.

Compañeros/as del Partito della Rifondazione Comunista  
Direzione Nazionale  
Area Esteri e Pace  
PRESENTE

Estimados compañeros/as:

Por la presente, agradezco vuestras felicitaciones por los resultados obtenidos en la jornada democrática del pasado 26 de octubre.

Nuestro Frente Amplio obtuvo un formidable triunfo resultado del trabajo cotidiano de miles y miles de compañeras y compañeros, que sembraron confianza y esperanza a lo largo y ancho de nuestro querido país.

No habría habido triunfo, si esta Fuerza Política no hubiera recogido de este pueblo sus más sentidas reivindicaciones y cumplido con los compromisos asumidos desde nuestro primer gobierno nacional.

El próximo 30 de noviembre el pueblo uruguayo estará definiendo, definitivamente, el futuro del país. Tenemos la certeza que con este rumbo, con la fuerza de lo logrado, con la mira puesta en todo lo que aún queda por realizar, y reconociendo que siempre es necesario mejorar, en diez años vamos a poder afirmar, nuevamente, que la que tenemos por delante, también será una década ganada.

Reiterando nuestro agradecimiento, reciban a través de está nuestro más fraterno y solidario abrazo



**Dra. Mónica Xavier**  
Presidenta del Frente Amplio